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Edisi Kamis, 30 September 2021

i tengah pandemi Covid-19 Indonesia masih 'seksi' di mata investor asing. Buktinya, beberapa negara berebut dengan sengit agar bisa menanamkan Dmodalnya di negeri ini. Ironisnya, hingga kini masih banyak 'hantu berdasi' bergentayangan menghambat investasi. Bahkan sejak tahun lalu ditemukan 

sekitar Rp 708 triliun investasi yang mangkrak. Menteri Investasi/Kepala BPKM Bahlil Lahadalia meradang hingga menyebutnya 'hantu' karena 

persoalan-persoalan itu tidak bisa dideteksi secara rasional, teoritis, dan ekonomis.Meski sering didengungkan, tapi solusi nyatanya tampaknya belum ada. Kami 

tunggu pak menteri!

(Baca	Hal	11)

'HANTU BERDASI' GENTAYANGAN, 

MENTERI BAHLIL MERADANG
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LILI	PINTAULI
- Diduga menghubungi & menginfor-masikan 
perkembangan kasus jual-beli jabatan kepada 
pihak berperkara Wali Kota Tanjungbalai M. 
Syahrial 
-  Berita  acara pemeriksaan Li l i  beris i 
komunikasi dengan M. Syahrial sudah di tangan 
Firli Bahuri
- Lili Pintauli juga diduga menekan M. Syahrial 
untuk urusan kepegawaian adik iparnya: Ruri 
P r i h a t i n i  L u b i s  d i  P DA M  T i r t a  Ku a l o 
Tanjungbalai

DEPUTI	PENINDAKAN	KPK	KARYOTO
- Bertemu pejabat PT Telkom (BUMN) & seorang 
pengusaha yang menaiki mobil dari perusahaan 

PT Permata Lawu Agung, terafiliasi PT Tiphone 
Mobile Indonesia
- Akuisisi saham Tiphone senilai Rp876,7 miliar 
oleh Telkom lewat PT PINS Indonesia diduga 
bermasalah Kasusnya ditangani Kejaksaan Agung 
sejak 2015 & KPK mulai menyelidiki sejak 2020

FIRLI	BAHURI
- Dilaporkan ke Bareskrim Polri, Direktorat 
Gratifikasi KPK, & Dewan Pengawas KPK soal 
dugaan gratifikasi diskon helikopter

NAWAWI	POMOLANGO	&	NURUL	GHUFRON
Diduga dikuntit selama proses pembahasan Tes 
Wawasan Kebangsaan (TWK) Keduanya 
kemudian hendak mundur dari pimpinan KPK 

karena tidak tahan dengan kesewenang-
wenangan Firli Pimpinan KPK yang kalah dalam 
pengambilan keputusan TWK wajib men-
jelaskan keputusan ke publik, media, & lembaga 
negara yang tangani aduan pegawai.

SKANDAL ETIK & SIKAP LEMBEK PIMPINAN KPK
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akarta- Presiden Joko Widodo Jhingga Rabu (29/9) sore belum 
memberikan statmen secara resmi 

terkait pemecatan 56 pegawai Komisi 
Pemberantasan Koruspsi (KPK) tak 
lulus Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) 
yang dilakukan Kamis (30/9). Per-
wakilan masyarakat pendukung 
Kantor Darurat Pemberantasan Korupsi 
pun mengantarkan 1.505 surat untuk 
Presiden agar membatalkan  melalui 
Sekretariat Negara. Isinya mendesak 
pembatalan pemecatan di komisi anti-
rasuah tersebut.

Surat-surat tersebut diterima oleh 
Kantor Darurat Pemberantasan Korupsi 
sejak dibuka pada 15 September 
2021.Sebanyak 1.505 surat ini terdiri 
dari 917 surat yang disampaikan 
secara daring dan 588 surat disampai-
kan melalui Kantor Darurat Pem-
berantasan Korupsi. Selain itu, ada 
juga penyampaian petisi change.org 
yang telah ditandatangani 70.503 
orang.

Dalam keterangan tertulisnya, 

salah satu perwakilan Kantor Darurat 
Pemberantasan Korupsi Arief Maulana 
dari LBH Jakarta, mengatakan surat 
tersebut diterima dari seluruh Indo-
nesia. Mulai dari Jakarta, Bandung, 
Yogyakarta, Bogor, Karawang, Padang, 
Banten, Tenggarong, Bengkulu, dan 
Jambi. 

"Latar belakang para pengirim 
surat pun beragam, yakni buruh, 
pelajar, mahasiswa, peneliti, mantan 
Komisioner KPK, guru besar, dosen, 
pegawai bank, pengemudi ojek online, 
pengamen ondel-ondel, pengamanan 
gedung, korban korupsi bansos, hingga 
pedagang minuman keliling," kata 
Arief dalam keterangannya, Rabu 
(29/9).

Pengantaran surat dilakukan oleh 
enam orang perwakilan yakni Ketua 
BEM STHI Jentera, Renie Aryandani, 
Sekjen KASBI Sunarno, dua orang 
korban korupsi Bansos Eni Rohayati 
dan Donris Sianturi, dan dua orang 
akademisi dari Universitas Andalas, 
Charles Simabura dan Feri Amsari. 

pegawai KPK yang gagal tes TWK 
untuk menjadi ASN Polri.

Meski begitu, baik Rasamala 
maupun Hotman tidak ingin terburu-
buru untuk menerima keputusan 
tersebut. Mereka mengatakan, sampai 
saat ini masih menunggu sikap resmi 
dari Presiden Jokowi.

Tawaran tersebut, menurut Rasa-
mala, justru memperlihatkan TWK 
yang mereka jalani tidak valid, 
termasuk hasilnya. Terlebih, pimpinan 
KPK Alexander Marwata menyebut se-
banyak 57 pegawai sudah tidak bisa 
dibina. 

"Namun nyatanya kini  kami 
disetujui menjadi ASN di instansi yang 
berbeda. Artinya, sebenarnya kami 
lolos TWK. Ketidaklolosan kami se-
makin nyata merupakan praktik pe-
nyingkiran dari KPK," ucap Rasamala. 

Sementara itu, Direktur Sosialisasi 
dan Kampanye Antikorupsi nonaktif, 
Giri Suprapdiono menambahkan 
bahwa pihaknya akan mempelajari 
terlebih dahulu tawaran ASN dari Polri 
d e n ga n  s e k s a m a . Pa ra  p e gawa i 
menurutnya tidak ingin terburu-buru 
memutuskan sikap. Konsolidasi juga 
akan dilakukan dengan koalisi masya-
rakat sipil antikorupsi untuk menyi-
kapi niat Kapolri tersebut.

"Banyak pertanyaan dan hal yang 
harus diklarifikasi terkait rencana 
kebijakan ini. Nanti akan kami sampai-
kan secara resmi setelah ada kejelasan 
sikap kami," terang Giri.

Mantan Wakil Ketua Umum KPK, 
Bambang Widjojanto ikut memberi-
kan tanggapannya. Dia mengaku 
tampak kaget dan penasaran terkait 
maksud sebenarnya dari penawaran 
tersebut.

"WOUW. Ini Opsi atau Solusi?," kata 
Bambang Widjojanto seperti dikutip 
Pikiranrakyat-Depok.com dari akun 
Twitter @KataBewe. 

Terlepas dari rasa penasarannya, 
Bambang Widjojanto lantas menilai 
langkah tersebut sebagai bukti bahwa 
proses TWK merupakan imajinasi 
pimpinan KPK.Tes yang dini lai 
bermasalah oleh Ombudsman RI dan 
Komnas HAM tersebut menurutnya 
hanya alat yang digunakan pimpinan 
KPK, untuk menyingkirkan pegawai 
yang berintegritas."Yang pasti, makin 
terbukti ,  TWK hanya ı̀maj inasi 
Pimpinan KPK utk habisi Insan KPK yg 
punya intègriti," ucapnya.

Kemudian, Bambang Widjojanto 
menyatakan hal menarik dari sikap 
Kapolri, yang justru meyakini bahwa 
pegawai yang diberhentikan bisa 
menguatkan Polri."Yang menarik, 
Kaplori meyakini, mereka bisa perkuat 
Polri kendati disingkirkan Ketua KPK 
sendiri," ujar Bambang Widjojanto 
menambahkan. .(ist)

Mereka didampingi oleh Arief.
"Kami hidup di masa pandemi 

sudah sangat sulit, Pak, masa maling 
yang malah didukung dengan pe-
lemahan KPK," tulis seorang warga 
bernama Seva dalam suratnya.Sejauh 
ini sudah ada dua daerah yang ikut 
mendirikan Kantor Darurat Pem-
berantasan Korupsi, yakni Bandung 
dan Jawa Tengah. 

Kepala Badan Reserse Kriminal 
(Kabareskrim), Komisaris Jenderal 
Agus Andrianto mengatakan, pe-
narikan 56 pegawai KPK ke Mabes 
Polri bukan untuk menjadi anggota tim 
penyidik kepolisian. Menurut Agus, 
rencana penerimaan pegawai yang tak 
lolos tes wawasan kebangsaan (TWK) 
hanya untuk pengangkatan mereka 
sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) di 
institusi Polri.

“Kalau mendasari undang-undang 
kepolisian nggak ya (jadi penyidik 
Polri),” ujar Agus saat dikonfirmasi 
wartawan dari Jakarta, pada Rabu 
(29/9).

Agus menjelaskan, UU Kepolisian 
2/2002 menjelaskan tentang penyidik 
yang harus menjadi anggota Polri. 
Sementara 56 pegawai KPK itu 
bukanlah anggota Korps Bhayangkara. 
“Penyidik, penyidik pembantu, mau-
pun penyelidik, itu harus anggota 
Polri. Bukan ASN Polri,” kata Agus. 
Akan tetapi, kata dia, apapun nanti 
hasil dari rencana pengalihan tersebut 
menunggu keputusan final yang saat 
ini masih terus dibahas antara Polri, 
Badan Kepegawain Negara (BKN), juga 
Kementerian Aparatur Sipil Negera, 
Reformasi dan Birokrasi (Kemenpan 
RB). “Ikuti saja dulu prosesnya ya,” 
sambung Agus.
Jubir:	Artinya	Kami	Lolos	TWK

Pegawai KPK nonaktif, Rasamala 
Aritonang dan Hotman Tambunan 
mengaku mengapresiasi niat baik 
Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit 
Prabowo terkait rencana penarikan 56 

PRESIDEN BERGEMING, 1.505 SURAT 
DIKIRIM MINTA PEMBATALAN 

Masyarakat	menyerahkan	surat	untuk	presiden	agar
membatalkan	rencanapemecatan	pegawai	KPK	yang	
tidak	lolos	TWK.

Gaduh Pemecatan 56 Pegawai KPK 



Jakarta- RUU Perampasan Aset gagal 
masuk ke Program Legislasi 
Nasional (Prolegnas) Prioritas 2021. 
Padahal, sangat mendesak di-

butuhkan, apalagi saat ini pemerintah 
juga sedang getol mengejar asset 
pengemplang di kasus BLBI.

Kepala Pusat Pelaporan dan 
Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) 
Dian Erdiana Rae pun kembali 
memohon dukungan Komisi III DPR 
untuk membahas dan mengesahkan 
Rancangan Undang-undang (RUU) 
tentang Perampasan Aset. Dian 

mengatakan kebutuhan aturan 
tersebut sudah cukup mendesak.

"Melalui kesempatan yang baik 
ini, kami sekali lagi memohon 
dukungan pimpinan dan anggota 
Komisi III DPR RI terkait RUU 
Perampasan Aset," kata Dian dalam 
rapat di Komisi III, Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Rabu (29/9).

Dian mengatakan RUU Pe-
rampasan Aset sebelumnya sudah 
mendapat dukungan dari Komisi 
III sesuai hasil putusan rapat 24 
Maret 2021. Namun, kenyataannya 
RUU tersebut tak masuk dalam 
program legislasi nasional (Pro-
legnas) Prioritas tahun 2021.

Ia menyebut, Kementerian 
Hukum dan HAM sebelumnya juga 

sudah mengajukan agar RUU Pe-
rampasan Aset masuk dalam daftar 
Prolegnas Prioritas.Akan tetapi dengan 
pertimbangan jangka waktu pem-
bahasan yang cukup singkat, Badan 
Legislasi mengusulkan agar RUU 
Perampasan Aset masuk dalam Pro-
legnas 2022.

"Kami memahami keputusan yang 
dimaksud, namun perkenankan kami 
dalam forum RDP ini sampaikan 
urgensi percepatan penetapan RUU 
Perampasan Aset yang menurut 

PPATK dapat mengatasi masalah 
ekonomi dan hukum di Indonesia," 
ujarnya.

"Antara lain percepatan penye-
lamatan aset pada kasus BLBI, kasus 
Garnet Investment dan kasus serupa 
lainnya yg penanganannya memakan 
waktu yang cukup lama," kata Dian 
menambahkan.

Lebih lanjut, Dian berharap 
keberadaan RUU Perampasan Aset 
dapat mengatasi permasalahan eko-
nomi bayangan yang bersifat sis-
temik."Melalui RUU Perampasan Aset 
dengan pendekatan yang lebih fokus 
pada pembuktian aset daripada 
pembuktian kesalahan pelaku ke-
jahatan," ujarnya.

Sebelumnya, Wakil Jaksa Agung 
Setia Untung Arimuladi juga men-
dorong pengesahan RUU tentang 
Perampasan Aset. Ia menyebut pe-
nyelesaian kasus hak tagih negara 
dana Bantuan Likuiditas Bank Indo-
nesia (BLBI) jadi momentum untuk 
segera mengesahkan RUU tersebut.

Sampai saat ini, RUU yang menjadi 
inisiatif pemerintah itu belum kunjung 
rampung. Padahal, menurut Untung, 
aturan tersebut dapat membantu 
pemerintah dalam menyelesaikan 
masalah hak tagih BLBI."Saya kembali 
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mendorong semua pihak untuk segera 
melakukan pembahasan dan penge-
sahan RUU Perampasan Aset yang 
dapat membantu satgas BLBI saat ini," 
kata Untung dalam konferensi pers 
penguasaan aset eks BLBI yang tayang 
di kanal Youtube Menteri Keuangan, 
Jumat (27/8).

Terpisah,Peneliti Pusat Kajian Anti 
Korupsi Universitas Gadjah Mada 
(Pukat UGM) Zaenur Rohman menilai, 
ada ketakutan dari DPR atau pejabat 
publik jika RUU Perampasan Aset 
disahkan. “Karena RUU Perampasan 
Aset ini kemungkinan ditakuti oleh 
DPR, dan elite politik karena bisa 
menyasar mereka yang selama ini 
punya kekayaan yang tidak bisa 
dijelaskan asal usulnya,” kata Zaenur.

Zaenur mengatakan, RUU Pe-
rampasan Aset dapat membawa pe-
rubahan dalam pemberantasan 
korupsi yang dianggap belum berjalan 
efektif dalam hal untuk  mengem-
balikan kerugian negara. Ia menduga 
ada ketakutan dari pejabat publik 
dikarenakan tidak bisa menjelaskan 
asal usul adanya kekayaan yang di-
miliki. “RUU Perampasan Aset Tindak 
Pidana tidak berpaku pada pelaku, 
tetapi pada aset hasil kejahatan,” kata 
dia.(ist) 

RUU PERAMPASAN ASET MENDESAK DISAHKAN, 

PPATK MOHON KE KOMISI III DPR 

LITAR -  Menindaklanjut i  Baspirasi warga Lingkungan 
Sendang yang memprotes 

perizinan hotel baru di Jl. Ir. Sukarno, 
Kota Blitar, Komisi II dan III DPRD 
setempat melakukan sidak ke lokasi 
pembangunan. Langkah ini untuk 
mengetahui kondisi sebenarnya di 
lapangan. Serta mengecek proses 
pembangunan apakah sudah sesuai 
dengan aturan.

"On the spot apakah sesuai dengan 
apa yang kita terima secara normatif, 
mengenai persyaratan atau perizinan," 
ujar Ketua Komisi III DPRD Kota Blitar, 
Totok Sugiarto, Rabu(29/9). 

Lebih lanjut politisi PKB ini 
menjelaskan salah satunya mengenai 
persyaratan 70% untuk bangunan dan 
20% untuk Ruang Terbuka Hijau 
(RTH), termasuk site plan juga diminta 
agar ditata sesuai ketentuan. "Demi-
kian juga mengenai kondisi yang di-
minta masyarakat tidak diper-
bolehkan menggunakan sumber air 
tanah, memang pembangunan meng-
gunakan sumur permukaan 12-15 
meter dan untuk air minum dan lain-
nya sudah komitmen memakai PDAM," 
jelasnya.

Sedangkan untuk persyaratan 

teknis lainnya seperti AMDAL Lalin 
dan lainnya, akan ditinjau apakah 
sesuai dengan dinamika perkem-
bangan saat ini.Terkait perizinan yang 
dikatakan tidak sesuai aturan, akan 
dilakukan evaluasi dan pembahasan 
lebih lanjut bersama dengan OPD 
terkait. "Akan menjadi bahan kajian 
dewan, mengenai perijinan ini. Karena 
AMDAL yang mengeluarkan provinsi," 
tandasnya.

Yang terpenting ditegaskan Totok 
semua perizinan sudah dipenuhi, 
secara prosedur normatif. "Kalaupun 
ada kesalahan alamat, saya meng-
anggap itu hanya kesalahan ketik saja. 
Termasuk terkait pemberdayaan 
masyarakat sekitar, harus memenuhi 
azas manfaat baik bagi masyarakat 
maupun Kota Blitar," tegasnya.

Selain ke lokasi pembangunan 
hotel, sidak juga melihat ke lokasi 
sumber mata air Sendang. Disana 
ditemui oleh warga serta Koordinator 
Formalitas, M Triyanto yang selama ini 
mendampingi warga, memprotes 
perizinan yang diduga melanggar 
aturan dan menggugat Walikota Blitar. 
"Jadi setelah mengecek pembangunan 
hotel, juga melihat lokasi sumber air 
Sendang yang berjarak hanya sekitar 

95 meter  dari  lokasi  
p e m b a n g u n a n  h o t e l .  
Padahal sesuai Permen 
minimal 200 meter," kata 
Triyanto.

Serta mengetahui sen-
diri semua dokumen yaitu 
IMB, UKL/UPL dan AMDAL 
beralamat di RT 03/RW 02 
padahal lokasinya di RT 
01/RW 02 ini sudah salah 
alamat dan cacat demi 
h u k u m .  " M a k a  k a m i  
harapkan dewan mem-
bawa masalah ini ke Pansus, 
untuk menyelidiki masalah 
ini.  Karena jelas dari 
temuan adanya perijinan 
yang cacat hukum, serta menimbul-
kan gejolak di masyarakat," tandasnya.

Ditambahkan Triyanto warga 
sekitar tidak menolak pembangunan 
hotel, asalkan sesuai dengan aturan. 
"Termasuk tidak melakukan pe-
ngoboran air tanah, yang bisa mem-
pengaruhi sumber air Sendang. Ka-
rena dalam dokumen jelas disebutkan 
adanya kolam renang dan pengelolaan 
air tanah, jadi pihak hotel seharusnya 
komitmen dengan apa yang disampai-
kan," imbuhnya.

Secara terpisah pihak Administrasi 
Hotel Santika, Diana ketika dimintai 
pendapatanya mengenai adanya sidak 
menyatakan kalau ini menindaklanjuti 
laporan dari warga, tapi semua sudah 
sesuai prosedur. "Tidak ada masalah 
yang berarti, terkait sumber air 
Sendang akan dikoordinasikan dengan 
dinas terkait. Karena semua ijin sudah 
sesuai prosedur," tutur Diana. Disinggung 
mengenai adanya salah ketik dokumen, 
Diana mempersilahkan untuk langsung 
konfirmasi kepada dinas terkait yang 
menerbitkan ijin pungkasnya.(ais)

Komisi	III	DPRD	Kota	Blitar	melakukan	sidak	pembangunan	hotel	
di	Jl.	Ir.	Sukarno,	Kota	Blitar,	Rabu(29/9/2021).

DPRD CEK LOKASI PEMBANGUNAN HINGGA 

SUMBER AIR SENDANG 

Kisruh Pembangunan Hotel Kota Blitar

Kepala	Pusat	Pelaporan	dan	Analisis	
Transaksi	Keuangan	(PPATK)	Dian	Erdiana	Rae



peruntukan untuk bahan baku in-
dustri manufaktur. Sektor industri 
dengan kebutuhan garam antara lain 
khlor dan alkali, yang menghasilkan 
produk-produk perokimia, pulp, dan 
juga kertas. Ia menyebutkan, ke-
butuhan bahan baku garam industri 
untuk sektor ini mencapai 2,4 juta ton 
per tahun.

Angka kebutuhan garam sebagai 
bahan baku dan bahan penolong bagi 
industri tentu terus meningkat seiring 
dengan adanya pertumbuhan industri 
pengguna garam sebesar 5-7 persen 
per tahun. "Sebagai contoh, saat ini 
telah direncanakan pembangunan 
industri soda ash yang digunakan di 
industri kaca, deterjen dan tekstil. 
Kebutuhan soda ash dalam negeri 
selama ini seratus persen masih impor," 
kata Agus dalam keteranganNya. 

"Bahan baku untuk memproduksi 
soda ash tersebut adalah garam 
industri, di mana produksi satu juta 
ton soda ash membutuhkan bahan 
baku garam industri dengan jumlah 
yang sama," kata dia lagi. 

Untuk menjamin ketersediaan 
bahan baku garam bagi industri dalam 
negeri, di tahun 2021 telah disepakati 
alokasi impor komoditas pergaraman 
atau impor garam industri sebesar 
3,07 juta ton. (ist)

Nusantaratoday
Hal 04  |  Kamis, 30 September 2021

urabaya - Petani garam angkat Sbicara terkait keputusan impor 
garam sebanyak 3,07 juta ton 

pada tahun ini. Petani garam me-
nyebut pemerintah tidak serius dalam 
melindungi garam rakyat.

Ketua Himpunan Masyarakat 
Petambak Garam Indonesia, Muhammad 
Hasan mengatakan kebijakan peme-
rintah mengimpor 3,07 juta ton ter-
sebut dinilai berlebihan. Sebab hal itu 
tanpa didasarkan pada data ke-
butuhan nasional.

"Kebutuhan impor 3,07 juta ton ini 
terlalu berlebihan. Jadi tanpa mem-
perhitungkan kebutuhan data nasional 
yang kurang 3,2 juta ton lah. Jadi ada 
kelebihan sekitar 500 sampai 600 ribu 
ton ini," papar, Rabu (29/9). 

Dia menilai impor garam jelas 
akan mempengaruhi produksi garam 
rakyat. Untuk itu, ia mengajukan be-
berapa usulan terkait garam rakyat. 
"Karena itu kita berharap kepada 
pemerintah, pertama adalah mem-
perbaiki data terkait data kebutuhan 
produksi kita. Sehingga kebijakan 
impor ini tidak merugikan kepen-
tingan masyarakat petambak kita," 
paparnya.

Sedangkan usulan kedua, Hasan 
menilai pemerintah perlu memberi-
kan perlindungan dan kepastian pasar. 

Adapun caranya yakni dengan me-
masukkan garam sebagai komoditas 
bahan pokok."Yang kedua terkait 
masalah kebijakan pemerintah ter-
hadap upaya memberikan per-
lindungan di dalam memberikan ke-
pastian pasar masyarakat petambak 
garam kita. Dengan apa? Dengan 
memasukkan garam ke dalam komoditi 
bahan pokok dan penting," jelas Hasan.

Lebih lanjut, Hasan mengatakan 
jika garam sudah dimasukkan dalam 
komoditas bahan pokok, maka harga 
pokok penjualan (HPP) akan bisa 
diatur. Namun menurutnya, saat ini 
HPP masih belum selesai prosesnya. 
Hasan menilai pemerintah memang 
tidak pernah serius mengurusi per-

garaman nasional."Saat ini HPP 
yang kita perjuangkan masih di 
dalam proses. Kapan selesainya? 
Nah ini saya mengira pemerintah 
dalam me-nangani pergaraman 
n a s i o n a l  i n i  t i d a k  s e r i u s ," 
terangnya.

"Sebanyak apapun program 
yang dilakukan tapi regulasi 
pemerintah ini  t idak serius 
m e n a n g a n i  k e p e n t i n g a n 
petambak garam ini akan selalu 
menjadi masalah setiap tahun. 
D a n  i t u  b e r d a m p a k  p a d a 
masyarakat pe-tambak garam 
kita," imbuh Hasan.
Sebelumnya, Indonesia memutus-

kan impor garam pada tahun ini 
sebanyak 3,07 juta ton. Garam yang 
diimpor digunakan untuk kebutuhan 
industri."Untuk menjamin keter-
sediaan bahan baku garam bagi in-
dustri dalam negeri, pada tahun 2021 
telah disepakati alokasi impor komo-
ditas penggaraman industri sebesar 
3,07 juta ton," kata Menteri Perin-
dustrian (Menperin) Agus Gumiwang 
Kartasasmita dalam webinar.

S e b e l u m n y a ,  M e n t e r i  P e r -
industrian (Menperin) Agus Gumiwang 
Kartasasmita mengatakan dari jumlah 
kebutuhan garam nasional, sebanyak 
84 persen di antaranya merupakan 

PEMERINTAH NGOTOT IMPOR 
3 JUTA TON GARAM, PETANI: BERLEBIHAN

U R A B A YA  –  K a b a r  b a i k Spenanganan corona datang dari 
Rumah Sakit Lapangan Indra-

pura (RSLI) Surabaya. Setelah me-
mulangkan sejumlah pasien yang 
dinyatakan sembuh pada Rabu (29/9), 
kini hanya tersisa satu pasien men-
jalani perawatan.

Diketahui pasien itu bernama 
Wilujeng Pratiwi (29) asal Purwo-
kerto. Wilujeng menceritakan, dirinya 
dirawat sejak hari Jumat (24/9) yang 
lalu. Kini Wilujeng masih menunggu 
hasil swab PCR."Waktu itu keluhannya 
panas dan minta surat keterangan 
sakit untuk WFH. Kemudian swab tes 
di Puskesmas Simomulyo dan dinyata-
kan positif, lalu dirujuk ke Rumah 
Sakit Lapangan naik ambulance," 
ujarnya, ketika ditemui.

Disinggung menjadi pasien ter-
akhir, Wilujeng mengaku agak bingung 
dan dilanda perasaan senang campur 
sedih. Lantaran semua pasien sudah 
selesai dirawat."Saya hari ini sudah di 
swab semoga hasilnya negatif, bisa 
pulang. Kalau sedihnya saya sendirian. 
Apalagi ruangannya luas sekali," 
ungkapnya.

Sementara itu, dr Nevy Shinta 

Damayanti, Dokter Penanggung Jawab 
Pasien (DPJP) Spesialis Paru Paru RSLI, 
menuturkan,  pihaknya hari  ini 
memulangkan 9 pasien dan tersisa 1 
pasien. Nevy optimistis, RSLI besok 
sudah menuju zero pasien. "Rumah 
sakit ini tetap buka. Sesuai protokoler 
dan ketetapan kami melakukan 
pembersihan secara keseluruhan, 
dekontaminasi, sterilisasi, dan peng-
aturan aset aset di dalam," ucapnya.

"Lalu mengatur nomor tempat 
tidur kami bersihkan. Serta mem-
perkuat pagar untuk pengamanan 
supaya memperbaikinya enak karena 
tidak ada pasien. Mudah mudahan 
selalu seperti ini terus," imbuhnya.

Lebih lanjut ia memaparkan, 
dalam beberapa bulan  terakhir pasien 
di dominasi dari Pekerja Migran 
Indonesia (PMI/TKI). Beberapa waktu 
yang lalu ada beberapa model dan 
sampel sudah dikirimkan dalam 
bentuk hasil swab ke kementerian. 
"Sampai sekarang tidak ada jawaban. 
Artinya mungkin alhamdulillah tidak 
ada mutasi. Sehingga tidak berpikir 
kesana. Yang terpikir kedepan tetap 
prokes dimanapun berada. Mencuci 
tangan, menjaga jarak, memakai 

sudah masuk level 1.
"Jumlahnya masih landai. Sekitar 

angka 50 persen an," ujarnya, melalui 
sambungan telepon, Rabu (29/9). 

Pria yang juga menjabat sebagai 
Direktur Pakuwon Group tersebut 
berharap, masyarakat tetap taat 
protokol kesehatan dalam kunjungan 
ke Mall. Seperti mencuci tangan, 
memakai masker, menjaga jarak, 
menjauhi kerumunan, dan menjaga 
jarak.Sehingga Mal menjadi tempat 
paling aman untuk publik sebagai 
berinteraksi, dalam masa pandemi ini. 
(ard)

masker, mengurangi mobilitas, 
m e n - j a g a  j a r a k ,  d a n 
menghindari ke-rumunan," 
terangnya.

RSLI tetap beraktivitas 
seperti biasa dengan mem-
benahi segala sesuatu dan me-
lakukan evaluasi, mengingat 
jumlah pasien pernah mencapai 
sekitar 10 ribu."Dari data itu bisa 
diolah dan kami sajikan dalam 
bentuk grafis. Tak lupa nakes 
akan ada penyegaran keilmuan, 
bekerja sama dengan relawan 
membuat webinar dan ini akan 
terus. Bukan hanya nakes, 
p e ra wa t ,  d o k t e r,  a d m i n i s t ra s i 
semuanya akan kembali lagi merefresh 
keilmuan," jelas-nya."Tidak menutup 
kemungkinan sepertinya akan ada 
perbantuan penanganan sampai ada 
kebijakan selanjutnya," tutupnya. 
Mal	Masih	Sepi

Di sisi lain, pengelola mal di Jawa 
Timur belum bisa bernafas lega. Ketua 
Asosiasi Pengelola Pusat Perbelanjaan 
Indonesia (APPBI) Jatim, Sutandi 
Purnomosidi ,  menyebut jumlah 
pengunjung yang menghabiskan 
waktunya di mal masih sepi meskipun 

KABAR BAIK! RSLI SURABAYA MENUJU 
ZERO PASIEN, TERSISA 1 ORANG

Petugas	saat	berbenah	dan	membersihkan	tempat	tidur	
pasien	di	Rumah	Sakit	Lapangan	Indrapura	(RSLI)	

Surabaya,	Rabu	(29/9/2021
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akarta- Kementerian Kesehatan J( K e m e n k e s )  m e n e r b i t k a n  
peraturan terbaru yang tercantum 

dalam surat edaran HK.02.01/ 
I/2529/2021 tentang Vaksinasi Covid-
19 Bagi Penyintas.Dalam surat edaran 
yang ditetapkan tanggal 29 September 
2021 tersebut dijelaskan, untuk 
penyintas dengan derajat keparahan 
penyakit ringan sampai sedang, 
vaksinasi dapat diberikan dengan 
jarak waktu minimal satu bulan 
setelah dinyatakan sembuh.

Sedangkan untuk penyintas 
dengan derajat keparahan penyakit 
berat hingga kritis, vaksinasi diberikan 
dengan jarak waktu minimal tiga bulan 
setelah dinyatakan sembuh.Seperti 
diketahui, sebelumnya Kemenkes 
menyatakan vaksinasi untuk pe-
nyintas dapat diberikan minimal tiga 
bulan setelah dinyatakan sembuh

Ketua Kelompok Studi Afian 
Influenza dan Corona Virus, Dr. dr. 
Gatot Soegiarto SpPD perubahan ini 
b e rd a s a rka n  h a s i l  s t u d i  ya n g  
dilakukan oleh ilmuwan dan peneliti 
selama kurang lebih satu tahun 
terakhir kepada penyintas dengan 
gejala ringan hingga sedang, dan berat 
hingga kritis, serta kepada mereka 
yang sudah dua kali divaksinasi.

Hasilnya, untuk penyintas dengan 
gejala ringan hingga sedang, setelah 
dinyatakan sembuh ternyata titer 
antibodinya lebih rendah dari yang 
gejala berat hingga kritis dan hanya 
bisa bertahan sampai 35 hari. Setelah 
itu antibodinya menurun drastis.

Lalu untuk penyintas gejala berat 
hingga kritis, kata Dokter Gatot, titer 
antibodinya lebih tingi hingga empat 
kali dari yang mengalami gejala ringan 
hingga sedang, dan bisa bertahan 
sampai lebih dari  l ima bulan.  

“Berdasarkan ini kami melakukan 
kajian intensif antara ITAGI (Indo-
nesian Technical Advisory Group on 
Immunization/Komite Penasihat Ahli 
Imunisasi Nasional). Itaki dengan 
Satgas Imunisasi Dewasa PAPDI dan 
tim advokasi pelaksanaan Covid-19 
dari PB IDI. Dari data itu kami 
menyimpulkan bahwa kalau me-
nyamaratakan penyintas harus sama 
tiga bulan baru divaksinasi, kasihan 
yang ringan-sedang setelah satu bulan 
dia gak ada perlindungan,” kata Dokter 
Gatot, Rabu (29/9). 

“Harusnya ada perubahan policy. 
Kami ITAGI menyampaikan reko-
mendasi ke Kemenkes untuk meng-
ubah SE yang awal,” imbuhnya.

Surat edaran terbaru juga me-
ngatur tentang jenis vaksin yang dapat 
diberikan yaitu sesuai dengan logistik 
vaksin yang tersedia, artinya semua 
jenis vaksin yang berdar di Indonesia 
dapat disuntikkan kepada pe-
nyintas.Bahkan, penyintas yang 
disuntik vaksin titer antibodinya lebih 
tinggi daripada non penyintas yang 
divaksinasi.

Untuk memastikan agar penyintas 
dapat divaksinasi sesuai dengan waktu 
yang diatur dalam SE terbaru, 
pihaknya mengaku sudah meng-
komunikasikan ini dengan semua unit 
yang melayani vaksinasi.“Ini (surat 
edaran) ditandatangani hari ini 
tanggal 29 dan langsung disebarkan ke 
seluruh Indonesia. Saya sudah ber-
komunikasi dengan smeua pihak 
sehingga nanti di setiap unit pelayanan 
vaksinasi tidak ada lagi kekhawatiran,” 
pungkasnya.
Masih	Terus	Bertambah

Kasus baru positif covid-19 per 
Rabu (29/9) bertambah 1.954 kasus. 
Angka tersebut membuat total kasus 

positif covid-19 berada di angka 
4.213.414 kasus sejak awal pandemi.

Sementara itu Satgas Covid-19 
mencatat  sebanyak 117 orang 
dilaporkan meninggal dunia hari, 
membuat total angka kematian berada 
di angka 141.826 kasus. Jumlah pasien 
sembuh bertambah 3.077 orang, 
membuat total angka kesembuhan 
berada di angka 4.034.176 pasien.

Jumlah spesimen yang diperiksa 
per hari ini sebanyak 278.567 unit. 
Sementara itu total kasus aktif Covid-
19 berjumlah 37.412 pasien, setelah 
turun sebanyak 1.240 orang di-
bandingkan kemarin.

Pemerintah menetapkan PPKM 
berdasarkan level sebagai instrumen 
pengendalian covid-19. PPKM ber-
dasarkan level masih berlaku hingga 4 
Oktober 2021, dan akan dievaluasi 
secara berkala untuk menentukan 
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level PPKM berdasarkan sebaran 
kasus.

Juru Bicara Satgas Penanganan 
Covid-19 Wiku Adisasmito menyebut, 
beragam upaya mewujudkan kondisi 
tersebut adalah dengan memperkuat 
strategi 3T, akselerasi vaksinasi, 
hingga kepatuhan protokol kesehatan 
covid-19 o leh  segenap warga  
Indonesia."Bersama untuk menekan 
kasus hingga serendah mungkin, 
setidaknya di bawah 10 ribu kasus per 
minggu.  Dengan begitu  dapat  
dikatakan kondisi  covid-19 di  
Indonesia terkendali dan siap ber-
fokus menuju endemi covid-19," kata 
Wiku dalam konferensi pers yang 
disiarkan melalui kanal YouTube 
BNPB Indonesia.(ist)orang per 31 
Desember 2020. Angka itu setara 
dengan 81,3% populasi di Indonesia. 
(ist)

KEMENKES: CORONA RINGAN-SEDANG 
BISA VAKSIN PASCA SEBULAN SEMBUH 

Vaksinasi	untuk	pemulung	dilakukan	di	TPA	Rawa	Kucing,	Banten.

Aturan Baru Vaksinasi Penyintas 
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HAMISH DAUD 
OCTOPUS, BUKAN SEKADAR

APLIKASI DAUR ULANG SAMPAH 
(foto:	instagram/hamishdw)
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IMPRESsion

Aktor sekaligus presenter itu bahkan 
memiliki yayasan peduli laut sebagai 
media edukasi terhadap masyarakat 
untuk lebih peduli terhadap lingkungan, 
khususnya laut. Yayasan bernama 
"Indonesian Ocean Pride" tersebut, kata 
Hamish, memiliki misi menyambungkan 
lagi masyarakat untuk kembali ke laut 
dan tidak lupa bahwa Indonesia adalah 
negara maritim yang sangat kaya. 
Misalnya, dengan terlibat lewat kegiatan-
kegiatan terkait. 

Terakhir, Hamish bahkan terlibat 
dalam pemecahan rekor selam dunia 
Guinness World Records yang dilakukan 
di Manado, Sulawesi Utara. Dapatkan 
informasi, inspirasi dan insight di email 
kamu. Daftarkan email "Jadi saya terlibat, 
jadi narasumber, edukasi, kasih inspirasi 
ke orang. Excited karena sekarang orang 
lebih banyak yang peduli," kata suami dari 
penyanyi Raisa itu. 

Indonesian Ocean Pride ke depannya 
juga akan berkolaborasi dengan yayasan 
luar negeri dan Persatuan Bangsa-Bangsa 
(PBB) untuk menjalankan banyak 
kampanye. Kampanye bulan depan, 
misalnya, mengambil topik sampah. 
"Untuk dua bulan tentang sampah. Kita 
ngomongin penyakit, microplastic, 
edukasi, banyak yang tidak tahu," ucap 
aktor film Critical Eleven itu. 

Target dari yayasan tersebut adalah 
masyarakat usia 30 tahun ke bawah. 
Sebab menurut Hamish, masyarakat di 
atas usia 30 tahun cenderung lebih sulit 
untuk diubah kebiasaannya. "Karena banyak 
millenial, banyak yang excited untuk 
membuat perubahan. Setelah 30 tahun 
susah untuk mengubahnya," kata dia.

Hamish Daud juga pernah terlibat 
dalam penggarapan film animasi Riki 
Rhino yang diproduksi Batavia Pictures. 
Dalam film yang berjudul Riki Rhino  ini, 
Hamish didapuk untuk menjadi pengisi 

virus Corona. Menurutnya, dalam 
Pelestari tak cuma pemulung yang sudah 
diberi pelatihan, tetapi ada mahasiswa, 
korban PHK, hingga sopir ojek online 
yang ikut bergabung.

"Pelestari bekerja dengan jam kerja 
bebas. Kapan saja mereka ingin bekerja, 
maka tinggal menyalakan aplikasinya lalu 
merespons permintaan dari pengguna 
Octopus yang ingin mengirimkan ke-
masan daur ulangnya," kata Hamish.

Bintang film Trinity, The Nekad 
Traveler itu menyebut sudah menyebar-
luaskan jangkauan dalam solusi pe-
nanganan sampah melalui aplikasinya. 
Hamish Daud juga mengatakan telah 
berkolaborasi dengan pemerintah."Saat 
ini kami bermitra dengan provinsi Jawa 
Barat dan Kementerian Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi," 
ujarnya.

Hamish Daud berharap aplikasinya di 
akhir 2021 dapat mengelola 1 miliar 
sampah kemasan yang telah digunakan 
oleh konsumen menjadi materi yang 
dapat didaur ulang dan digunakan 
kembali. Ia pun mengajak semua orang 
untuk peduli akan masalah sampah.

"Sangat mudah bergabung dengan 
ekosistem kami, jika mau berkontribusi 
dalam melestarikan alam. Kita bantu 
konsumen untuk mengubah gaya 
hidupnya," pungkas Hamish Daud. 

YAYASAN HINGGA FILM
Bagi  seorang  Hamish  Daud,  

menularkan rasa cinta terhadap ling-
kungan yang tepat bukan lewat mengajari 
orang-orang, namun dengan mengubah 
gaya hidup mereka. Sebab, banyak orang 
cenderung menolak jika digurui akan 
suatu hal. "Jadi bukan ngajarin, tapi 
membuat mereka mengubah lifestyle-
nya. Kan orang pasti sebal kalau dibilang 
harus begini-begitu," kata Hamish.

suara (dubber) dari karakter utama yang 
berwujud seekor badak sumatra. 

Awalnya, ketika diminta untuk 
menirukan suara badak, Hamish itu 
sempat kebingungan karena tidak 
mengetahui seperti apa suara badak itu. 
Ia pun berusaha mencari tahu dari 
beberapa sumber. "Setelah saya cari 
ternyata suara badak itu enggak seganas 
bentuk badannya, enggak sesuailah sama 
bentuk badannya. Jadi, di film ini saya 
bikin mungkin sedikit versi ala Hamish," 
terang Hamish.

Lelaki kelahiran Australia itu 
mengaku tertarik untuk terlibat dalam 
penggarapan film animasi anak, Riki 
Rhino ini karena tema besar yang 
diangkat di film ini ialah mengenai 
lingkungan hidup. "Film Riki Rhino ini 
sangat menarik dan sesuai dengan 
interest saya di isu lingkungan. Ketika 
ditawarkan, saya langsung terima ajakan 
untuk menjadi pengisi suara Riki ini," 
ungkap Hamish. 

Film Riki Rhino dinilainya cukup 
berhasil mengemas narasi tentang 
konservasi alam ke dalam bentuk yang 
lebih mudah dipahami anak-anak, yaitu 
media film animasi. Hamish berharap 
melalui film ini, anak-anak Indonesia 
dapat lebih mengenal alam dan juga 
keanekaragaman satwa yang ada di 
wilayah Indonesia. "Jadi kalau ngomongin 
konservasi itu topik yang berat dan 
enggak semua anak tertarik. Cuma di sini 
bentuknya diubah jadi kartun yang saya 
rasa cukup menarik untuk anak-anak. 
Mereka bisa mengenal hewan-hewan di 
Indonesia yang terancam punah, 
pesannya juga dapet banget sih menurut 
saya untuk anak-anak," tegas lelaki 39 
tahun itu. Sebagai seorang ayah, kata 
Hamish, ia berharap film ini bisa menjadi 
salah satu cara bagi para orang tua untuk 
mengenalkan keanekaragaman hayati 
kepada generasi muda.(ist)

erawal dari kepedulian tinggi BHamish Daud terhadap masalah 
sampah yang ada di Indonesia. 

Dari situ, ia membuat sebuah aplikasi 
untuk mengatasi masalah tersebut. 
"Kami menyediakan layanan pen-
jemputan sampah untuk kemasan 
pascakonsumsi melalui aplikasi 
Octopus. Mimpi kami adalah Octopus 
menjadi solusi paling efektif untuk 
industri dalam mengatasi masalah 
suplai material daur ulangnya," ujar 
Hamish Daud.

Hamish Daud mengatakan aplikasi 
yang dibuatnya itu bukan baru diluncur-
kan. Ia menyebut sudah kurang lebih 
setahun aplikasinya berjalan.

Ayah Zalina Raine Wylie yang ber-
tindak sebagai Chief of Partnership 
Octopus menjelaskan, aplikasinya 
memiliki tiga jenis, yaitu untuk Pengguna 
(konsumen), Pelestari (kolektor sampah), 
dan Checkpoints (Usaha Jual Beli Ke-
masan Bekas). Ketiga jenis itu disebutnya 
memiliki mekanisme kerja sesuai dengan 
target sasaran.

"Satu, aplikasi untuk Pengguna itu ibu 
rumah tangga atau masyarakat yang akan 
mengumpulkan sampah kemasan dan 
diserahkan ke Pelestari atau kayak 
pemulung dengan mendapatkan insentif 
sesuai dengan nilai sampah yang ter-
kumpul. Dua, aplikasi untuk Pelestari, 
yang akan mengambil barang dari kon-
sumen selanjutnya dijual ke Checkpoints," 
tutur Hamish Daud.

"Tiga, aplikasi untuk Checkpoints 
atau bank sampah atau pengepul ini akan 
membeli sampah dari Pelestari dan dijual 
ke industri yang telah bekerja sama 
dengan kita. Ketiga aplikasi ini telah ber-
sinergi dengan sangat baik," lanjutnya.

Lewat aplikasinya itu, Hamish Daud 
juga membuat lapangan pekerjaan untuk 
masyarakat yang terdampak pandemi 

Hamish Daud jadi salah satu artis yang memiliki jiwa sosial tinggi. Kini ada gerakan baru yang dibuat 

oleh suami penyanyi Raisa tersebut, mengajak semua pihak bersama-sama mengatasi permasalahan 

sampah. Bagaimana caranya?



AHLI SEBUT DIET KETO 
BISA PICU PENYAKIT KRONIS

alam beberapa tahun terakhir, Ddiet keto begitu populer 
karena diyakini dapat me-

nurunkan berat badan secara efektif. 
Banyak pelaku diet juga merasa ter-
bantu dalam mempertimbangkan 
beberapa makanan yang harus di-
hindari, sehingga mereka benar-benar 
dapat berkonsentrasi untuk menurun-
kan berat badan. 

Sayangnya, para ahli kesehatan 
cukup khawatir dengan apa yang di-
sebut sebagai diet 'sangat rendah 
karbohidrat' ini, yang bisa menyebab-
kan sejumlah penyakit kronis. Untuk 
laporan yang baru-baru ini diterbitkan 
di Frontiers in Nutrition yang ditinjau 
sejawat, tujuh peneliti kedokteran 
maupun nutrisi di institusi di AS dan 
Kanada meninjau 123 penelitian 
sebelumnya. 

Para peneliti mengakui bahwa 
metode diet ketogenik yang sangat 
membatasi asupan karbohidrat dan 
menempatkan parameter waktu 
puasa di sekitar makan dapat me-
mengaruhi bagaimana tubuh memeta-
bolisme lemak. Namun, setelah pe-
ninjauan mereka, para peneliti menga-
takan bahwa risiko penyakit yang di-

timbulkan oleh diet ketogenik mungkin 
lebih besar daripada manfaatnya. 

Mereka menyimpulkan bahwa 
asupan tinggi daging, keju, minyak, dan 
komponen utama lainnya dari diet 
keto tidak mencakup nutrisi tepat yang 
dibutuhkan tubuh, sehingga mening-
katkan risiko beberapa penyakit 
kronis. "Makanan yang ditekankan 
pada diet keto adalah produk yang 
justru menyebabkan kanker usus besar, 
penyakit jantung, dan penyakit 
alzheimer." Demikian penuturan salah 
satu rekan penulis studi dan seorang 
profesor di George Washington Uni-
versity School of Medicine, Dr Neal 
Barnard, MD melalui VegNews. 

Selain beberapa penyakit di atas, 
studi ini juga mencantumkan penyakit 
ginjal kronis dan diabetes sebagai 
penyakit yang terkait dengan diet 
ketogenik. 

Di samping itu, penulis mencatat 
bahwa diet keto dapat menyebabkan 
wanita hamil atau yang sedang 
mengikuti program hamil, melahirkan 
anak dengan cacat tabung saraf otak 
dan tulang belakang. Barnard me-
nambahkan, penelitian baru juga me-
nunjukkan bahwa makanan yang 

banyak mengonsumsi makanan yang 
sehat dan bernutrisi seperti buah-
buahan, sayuran, kacang-kacangan, 
serta biji-bijian. Sebab, makanan-
makanan tersebut telah diklasifikasi-
kan sebagai 'makanan pelindung' yang 
menyediakan mineral, antioksidan, 
dan nutrisi lain yang dapat membantu 
melawan penyakit kronis.(ist)

dikonsumsi saat melakukan diet 
ketogenik dapat meningkatkan risiko 
Covid-19 yang parah. 

Jadi, meskipun keto tampaknya 
menarik bagi yang ingin menurunkan 
berat badan dengan cepat, namun diet 
ini sangat tidak baik untuk kesehatan 
jangka panjang. Para peneliti pun 
merekomendasikan agar kita lebih 
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1. TINGKAT INSULIN TURUN
Biasanya, setelah Anda makan nasi 

atau makanan yang mengandung 
glukosa, kadar insulin akan naik. Tapi 

ketika Anda berada dalam ketosis, 
kadar insulin akan turun, kata Steve 
Hertzler, PhD, RD peneliti ilmiah utama 
di EAS Sports Nutrition.

"Dengan tingkat insulin yang lebih 
rendah, diyakini asam lemak lebih 
mudah dilepaskan dari jaringan tubuh, 
agar bisa digunakan untuk bahan 
bakar,"  je lasnya .Karena tubuh 
menggunakan lemak sebagai sumber 
energi utama dan bukan karbohidrat, 
tubuh akan membakar lebih banyak 
lemak, yang berarti Anda benar-benar 
bisa kehilangan beberapa kilogram 
dengan cepat.

2. RASA LAPAR BERKURANG
Karena Anda meningkatkan kon-

sumsi protein, maka perut akan terasa 
kenyang lebih lama. Tapi di luar itu, 
diet ketogenik juga bisa berperan 
dalam menekan nafsu makan, kata 
Hertzler."Satu teori adalah bahwa 
tubuh Anda merespons diet ketogen 
seperti layaknya keadaan puasa. 
Tubuh beradaptasi dengan pem-
bakaran lemak sebagai bahan bakar, 
melepaskan keton ke dalam darah," 
jelasnya. "Hal ini akan membuat sinyal 
lapar di otak berkurang."

rendah," kata Hertzler. Coba tambah-
kan suplemen serat rendah karbo-
hidrat untuk memudahkan gejalanya.

6. TUBUH MUNGKIN AKAN MELAMBAT
Jika Anda seorang atlet, performa 

mungkin sedikit lamban pada tahap 
transisi awal. Sementara menyesuai-
kan diri dengan makanan jenis baru 
itu, tubuh mungkin akan merasa se-
dikit lelah. Sebenarnya, saat tubuh sudah 
membiasakan diri dengan ketosis, 
kinerja Anda mungkin akan meningkat. 
"Banyak atlet menemukan bahwa 
mereka bisa latihan intens lebih baik 
setelah menyesuaikan diri dengan diet 
keto," katanya.(ist)

3. ANDA MULAI MERASA SAKIT
Keto dapat memiliki beberapa efek 

samping yang tidak menguntungkan, 
salah satunya dikenal sebagai "Keto 
Flu" atau gejala yang dialami sebagai 
satu transisi dari konsumsi karbo-
hidrat menjadi lemak. Kemungkinan 
efek sampingnya meliputi sakit kepala, 
mual, keram otot dan kelelahan.

4. NAPAS JADI BERBAU
Anda mungkin perlu membawa 

beberapa permen mint untuk meng-
harumkan mulut. "Beberapa orang 
mungkin memiliki perubahan bau 
nafas pada saat diet ketogenik," kata 
Hertzler. Mengapa perlu mengkon-
sumsi permen? "Salah satu keton yang 
diproduksi di hati adalah aseton dan 
itu memiliki bau khas," kata Hertzler.

5. SULIT BUANG AIR BESAR
Karena tidak mendapatkan cukup 

serat dan nutrisi lainnya, Anda 
mungkin akan mengalami beberapa 
ketidaknyamanan pencernaan selama 
diet keto. "Pelaku keto diet sering 
mengalami sembelit sebagai gejala 
umum, karena asupan serat yang lebih 

SAAT DIET KETO, HAL INI TERJADI PADA TUBUH



Cukup mudah bukan? Anda hanya 
p e r l u  m e n g i k u t i  j a l a n  y a n g  
ditunjukkan oleh Google. Kalian juga 
bisa memilih alternatif jalan, bila 
s e k i r a n y a  j a l u r  y a n g  d i t u j u  
menampilkan warna merah.Itu 
menandakan padatnya lalu lintas di 
area tersebut. Untuk mempermudah, 
pengguna dapat menggunakan jalur 
lain, dengan menggunakan Google 
Maps.

Tidak perlu khawatir, karena 
ketika mengubah rute, aplikasi peta 
online besutan Google ini, akan secara 
otomatis mengikuti arah yang kalian 
pilih. Kendati begitu, tetap pada tujuan 
utama yang telah ditentukan.(ist)

technolife
Hal 09  |  Kamis, 30 September 2021

ita bisa menggunakan fitur peta Kyang ditawarkan oleh Google, 
untuk mencari lokasi terdekat 

apapun itu. Salah satu contohnya pada 
pembahasan kali ini, mengenai 
bagaimana cara mencari masjid 
terdekat dengan Google Maps.

S e b a g a i  s e o r a n g  m u s l i m ,  
menunaikan ibadah shalat merupakan 
sebuah kewajiban. Hanya saja, ketika 
waktunya telah tiba dan sedang 
d i p e r j a l a n a n ,  te r k a d a n g  s u l i t  
menemukan masjid atau mushala 
terdekat.

Kendati begitu, kemajuan di dunia 
digital, telah mempermudah hal 
tersebut. Anda bisa menggunakan 
Google Maps, untuk mencari masjid 
terdekat dari lokasi kalian.

Berikut langkah-langkah super 
duper mudah, yang bisa kalian ikut, 
berdasarkan pengalaman detikINET 
menggunakan Google Maps:

MAKIN MUDAH, GOOGLE MAPS BISA 

CARI MASJID TERDEKAT UNTUK IBADAH

Cattenom	Nuclear	Power	Plant,	Prancis
Pembangkit Listrik Tenaga Nuklir satu ini 
merupakan yang terbesar kesembilan di 
dunia. Terletak di Grand Est, dekat dengan 
kota Luksemburg, lokasi ini seperti ter-
piksel pada peta. Jadi, bisa di-katakan Google 
Maps dan peng-guna tidak dapat melihat 
dengan jelas bagaimana peta dari tempat satu 
ini.

Bandara	Internasional	Kos,Yunani
Umumnya, bandara menjadi suatu tempat 
yang banyak dituju. Tetapi, untuk bandar 
udara satu ini lokasinya tampak kabur di 
Google Maps, Kabarnya, bandara yang 
terletak di pulau Kos, Yunani ini melayani 
penerbangan charter yang membawa 
pengunjung ke pulau itu dan paling aktif 
ketika bulan musim panas tiba.

Pulau	Amchitka,	Alaska
Jika ada pengguna yang mencari pulau ini, 
maka penampakan yang terlihat adalah 
setengah dari pulau tersebut kabur. Ber-
dasarkan catatan yang ada, Amchitka dipilih 
oleh Komisi Energi Atom Amerika Serikat 
pada akhir 1950-an untuk menjadi lokasi uji 
coba nuklir bawah tanah.

Pulau	Jeannette,	Rusia
Hal unik lainnya terjadi di pulau ini. Jika ada 
pengguna yang mencari Jeannette Island 
Rusia maka tidak akan menemukan apa pun. 
Pulau yang terletak di Laut Siberia Timur ini 
menjadi pangkalan militer Rusia yang konon 
ada seseorang yang tidak menginginkan 
tempatnya untuk diketahui dunia

4 TEMPAT RAHASIA YANG TIDAK TERLIHAT JELAS OLEH GOOGLE MAPS Buka aplikasi Google Maps di handphone.

Ketik 'masjid'  di  kolom pencarian 
bertuliskan 'Search Here'.

Kemudian, cukup tekan enter atau klik 
logo pencarian di keyboard ponsel

Lalu maps akan menampilkan sebuah pin 
berwarna merah, yang menunjukkan 
masjid-masjid terdekat.

klik untuk melihat lebih detail baik nama 
masjid, alamat lengkap, jaraknya, berapa 
waktu yang ditempuh, rating dan foto.

klik tombol 'View List' di kanan bawah, 
bila ingin melihat seluruh pencarian 
masjid terdekat.

Setelah memilih tempat ibadahnya, pilih 
'Directions'

Kalian akan diperlihatkan oleh informasi, 
berapa lama perjalanan, apakah mem-
butuhkan kendaraan atau bisa dengan 
berjalan kaki.

LANGKAH - LANGKAH



LISTSTYLE

KEBIASAAN SEPELE YANG 
TERNYATA MERUSAK RAMBUT

iapa sih yang nggak mau punya Srambut sehat dan kuat? Pasalnya, 
nggak sedikit dari kita yang bakal 

uring-uringan nih kalau rambut 
tampak kusam, sering rontok, alias 
rusak.Untuk itu, kalau kamu mau 
rambut senantiasa sehat pastikan 
untuk nggak melakukan hal-hal sepele 
yang ternyata dilarang. Apa aja sih?

Dirangkum dari laman PERDOSKI 
atau Perhimpunan Dokter Spesialis 
Kulit dan Kelamin Indonesia, menurut 
Dr. Srie Prihianti, SpKK, Ph.D., inilah 
yang bikin merusak rambut:

TERLALU	BERSEMANGAT	ALIAS	
KERAS	MENGGOSOK	SAMPO	KE	
RAMBUT

Jangan sampai salah kaprah ya. 
Menggosok terlalu kuat nggak bikin 
makin bersih. Nyatanya malah bikin 
rambut rapuh.

MENGGOSOK	 RAMBUT	 DENGAN	
HANDUK	SAAT	MENGERINGKAN

Padahal kamu cukup mem-
bungkus dan mendiamkannya dengan 
handuk, lho. Lalu biarkan kering 
secara alami.

MENGAPLIKASIKAN	 TATANAN	
RAMBUT	 YANG	 TERLALU	 KUAT	
MENARIK

Bisa itu kuncir kuda, maupun 
kepang yang terlalu kuat. Daripada 
begitu, lebih baik, dilonggarkan sedikit 
ya.

NGGAK	 ADA	 JEDA	 WAKTU	 UNTUK	
RAMBUT	YANG	DIWARNAI

Kita paham betul bahwa mewarnai 
rambut bisa membuat kesenangan dan 

selama beraktivi tas  di  bawah 
matahari.

TERLALU	SERING	DAN	LAMA	PAKAI	
HAIRDRYER,	 CATOKAN,	 MAUPUN	
PENGERING	RAMBUT

Kalau hal ini memang nggak 
diraguin lagi bisame merusak rambut. 
Jika kamu terpaksa untuk meng-
gunakannya, usahakan agar tidak 
terlalu sering dan juga saat meng-
gunakannya, cobalah sesingkat mungkin 
ya.(*)

kepuasan tersendiri.Meski begitu, 
baiknya biarkan rambut kamu ber-
istirahat 8-10 minggu sebelum di-
warnai dengan warna yang baru. 
Selain itu, pastikan pakai sampo dan 
conditioner khusus rambut dicat, ya.

NGGAK	 MELINDUNGI	 RAMBUT	
DARI	PAPARAN	MATAHARI

Kamu nggak cuma butuh sun-
screen untuk lindungi kulit dari sinar 
matahari. Tapi juga pelindung untuk 
rambutmu, seperti topi bertepi lebar 
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1. MENGAKIBATKAN KULIT KEPALA GATAL

Terlalu sering mencuci rambut atau 
keramas dapat mengakibatkan kulit 
kepala kamu sering merasa gatal 
gatal. Hal ini disebabkan oleh tingkat 
keasaman rambut kamu menjadi 
kacau, sehingga kulit kepala menjadi 
gatal gatal karenanya.

2. MENYEBABKAN MUNCULNYA KETOMBE

Kulit kepala terasa gatal gatal karena 
keramas disebabkan oleh keringnya 
kulit kepala tersebut. Sedangkan 
penyebab munculnya ketombe adalah 
ketika kulit kepala kamu terlalu 

kering dan mengelupas, itulah 
ketombe. Karena itu, efek buruk yang 
pertama juga sejalan dengan efek 
buruk kedua, yaitu terkait dengan 
kulit kepala yang kering. Karena itu, 
keramas yang sebenarnya dilakukan 
untuk mencegah munculnya ketombe, 
bisa berbalik menjadi muncul lebih 
banyak karena keramas yang kamu 
lakukan secara berlebihan

3. RAMBUT KERING DAN MUDAH RONTOK

Mencuci rambut atau keramas terlalu 
sering bisa merusak tekstur rambut. 
Seperti yang disampaikan sebelumnya, 

hal ini menyebabkan rambut ke-
hilangan kelembapan alaminya.Saat 
rambut kehilangan kelembapan alami- 
nya, kulit kepala jadi kering. Begitu 
pula dengan rambut. Rambut yang 
kering nantinya akan sulit diatur.

4.SEBABKAN RAMBUT BERCABANG & KUSAM

Efek buruk yang terakhir, yang dapat 
disebabkan oleh terlalu sering men-
cuci rambut atau keramas adalah 
membuat rambut menjadi bercabang. 
Seperti yang sebelumnya disebutkan, 
minyak pada rambut membuat rambut 
terlihat lembap, sehat sekaligus 

mengkilap.Terlalu sering keramas 
dapat mengurangi kandungan minyak 
pada rambut dan bisa menghilangkan 
kelembapannya. Hal itu bisa menyebab- 
kan rambut menjadi kering dan 
semakin lama semakin kusam. (Ist)

EFEK BURUK SERING KERAMAS, MALAH KETOMBEAN



'Hantu	Berdasi'	Gentayangan	...(dari	hal	1)

atusan triliun investasi di RIndonesia mangkrak dan tak 
kunjung terealisasi. Menteri 

I nve s t a s i / Ke p a l a  B P K M  B a h l i l 
Lahadalia mengatakan saat dia 
pertama kali menjabat ada sekitar Rp 
708 triliun investasi yang mangkrak.

Dia bilang beragam masalah jadi 
penghambat rencana-rencana in-
vestasi ini tak kunjung terealisasi, 
meskipun saat ini sudah ada Rp 517,6 
triliun yang sudah terealisasi. Bahlil 
mengatakan ada 'hantu' yang meng-
hambat ratusan triliun rencana 
investasi ini jadi mangkrak.

Hantu itu menurutnya adalah be-
ragam persoalan-persoalan yang tidak 
bisa dideteksi secara rasional, teoritis, 
dan ekonomis.  Dia mengatakan 
masalah itu ada dan berlanjut, tapi tak 
pernah bisa dibuktikan keberadaan-
nya.

"Ada persoalan yang tidak bisa 
dideteksi secara rasional, teoritis, dan 
ekonomis, tapi faktanya ini ada. Dalam 
bahasa saya ini seperti hantu, dapat 
dirasakan tapi nggak bisa dipegang," 
ungkap Bahlil dalam webinar Forum 
Indonesia Bangkit CIMB Niaga, Rabu 
(29/9). 

B a h l i l  m e ny i n g g u n g  b a hwa 
masalah ini ada oknum nyata yang 
menjadi pemainnya, mereka meng-
hambat realisasi investasi di lapangan. 
Praktik yang dilakukan para hantu itu 
menurut Bahlil sulit dideteksi. Di 
lapangan pun orang-orang cenderung 
bersikap tahu sama tahu saja.

"Ini selalu dirasakan saja ada pe-
main, saya pikir teman-teman per-
bankan juga rasakan ini. Begitu kita 
deteksi, gimana caranya tidak ada 
instrumen atau aturan dan regulasi 
yang bisa deteksi," kata Bahlil.

Selain persoalan praktik hantu, 
Bahlil mengatakan ada 3 hal lagi yang 
jadi penghambat realisasi investasi. 
Hal itu lebih jelas, bisa dipetakan, bisa 
dideteksi, dan bisa diperbaiki lewat 

sistem.
Pertama, hal itu adalah tumpang 

tindihnya aturan pemerintah pusat 
dan daerah, kedua adanya ego sektoral 
antara kementerian dan lembaga. 
Kemudian yang terakhir adalah per-
soalan tanah, mulai dari penetapan 
harga hingga pengurusannya.

Sebagai contoh, Bahlil mengambil 
kasus investasi petrochemical di 
Cilegon, Banten. Dia bilang investasi di 
sana realisasinya mangkrak sampai 6 
tahun lamanya. Masalahnya ada di 
penyediaan lahan dan perizinannya.

"Saya ambil contoh kasus Lotte, 
investasi petrochemical di Cilegon, 
sudah 6 tahun, barangnya nggak 
selesai-selesai. Konfliknya masalah 
lahan dan izin, kami masuk dan 
selesaikan, satu bulan selesai," ungkap 
Bahlil.

Masalah yang sama juga meng-
ganjal proyek Pertamina Rosneft di 
Tuban, 5 tahun lamanya kata Bahlil 
investasi proyek ini jalan di tempat. 
Masalah penyediaan tanah dan per-
izinan lahan jadi biang keroknya. 
"Memang memahami persoalan in-
vestasi di Indonesia ini tidak bisa 
formal dan cara-cara bussines casual, 
kita harus menyelami sampai ke dalam," 
kata Bahlil.

Cerita soal hantu yang hambat 
investasi ini sudah sering dibicarakan 
oleh Bahlil. Bahkan sudah dari tahun 
lalu Bahlil mengungkapkan bahwa ada 
hantu berdasi yang menghambat 
investasi.
RI	Diperebutkan

Di sisi lain, Indonesia masih 
menjadi tujuan investasi favorit dari 
deretan negara maju dunia. Baik itu 
China, Korea Selatan hingga Jepang. 
"Korea Selatan itu sudah melampaui 
Jepang sampai semester 1. Ini ada 
pertarungan sengit, maksudnya kom-
petisi sengit antara Korsel, China dan 
Jepang," jelas Menteri Investasi/ 
Kepala Badan Koordinasi Penanaman 
Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia.

Selama Januari-Juni, investasi 

5,16%. 
Sementara secara PMTB month on 

month (mom) di kuartal II 2021, pada 
bangunan tumbuh 75,92%, mesin dan 
perlengkapan tumbuh 10,26%, ken-
daraan tumbuh 4,88%, peralatan 
lainnya tumbuh 1,66%, City Bike Racer 
(SBR) tumbuh 4,78%, dan produk 
kekayaan intelektual tumbuh 2,50%. 
“Akan tetapi dibalik pemulihan in-
vestasi tersebut terdapat juga  catatan 
yang perlu dijaga,” kata Margo.

Catatan tersebut yaitu bagaimana 
pertumbuhan pada agar kelompok 
mesin dan perlengkapan, serta ken-
daraan dan peralatannya. Sebab jika di 
jaga pertumbuhan investasi tersebut 
bisa mempengaruhi dari dua sisi, yaitu 
sisi supply akan menjaga produk-
tivitas dan dari demand akan menjadi 
PMTB.

Lebih lanjut Margo juga mengata-
kan perlu juga adanya strategi in-
vestasi terkait sampel-sampel yang 
padat tenaga kerja dan industri yang 
berorientasi pada ekspor. “Hal ini agar 
ekspor Indonesia volumenya  semakin 
meningkat dan bisa menunjukkan 
konstitusi pada peningkatan per-
tumbuhan ekonomi,” pungkasnya. 

Terpisah, Ekonom senior Institute 
for Development of Economics and 
Finance (Indef) Aviliani menjelaskan 
bahwa perkembangan investasi dari 
dalam negeri mengalami perbaikan 
pada semester I/2021. Hal tersebut 
sejalan dengan perbaikan ekonomi 
pada tahun ini. Meskipun begitu, 
Aviliani menilai bahwa pemerintah, 
khususnya Kementerian Investasi atau 
Badan Koordinasi Penanaman Modal 
(BKPM), harus tetap memperhatikan 
pergerakan PMDN karena bisa me-
rupakan perpanjangan tangan dari 
penanaman modal asing (PMA). 

"PMDN kebanyakan dapat pinjaman 
dengan bunga murah, misalnya Jepang 
itu memberikan 2 persen. Mereka 
pinjam dulu, setelah tiga tahun mereka 
[investor] masuk dalam equity. BKPM 
harus perhatikan ini," ujar Aviliany. 
(ist,ins)

asing yang paling besar adalah 
Singapura dengan US$ 4,7 miliar dan 
Hongkong US$ 2,3 miliar. Negara 
tetangga tersebut memang menjadi 
hub dari banyak negara di dunia untuk 
berinvestasi di Asia Tengga.

Selanjutnya China dengan realisasi 
US$ 1,7 miliar. Belanda di posisi 
berikutnya dengan US$ 1,3 miliar, 
Korea Selatan US$ 1,1 miliar dan 
Jepang yang diketahui turun peringkat 
dengan realisasi US$ 1 miliar.

Amerika Serikat ada di peringkat 7 
dengan realisasi US$ 800 juta, Malaysia 
US$ 700 juta, Swiss US$ 500 juta dan 
Thailand sebesar US$ 300 juta.

Bahlil menegaskan, pemerintah 
tidak memberikan kekhususan kepada 
satu atau dua negara dalam ber-in-
vestasi di Indonesia."Kami tidak 
pernah mau membeda-bedakan 
negara mana yang menjadi prioritas. 
jadi keliru kalau ada asumsi bahwa kita 
hanya fokus di satu negara, gak ada," 
terangnya."Indonesia tak boleh diatur 
di negara tertentu. Kita harus menjadi 
pemain tengah dan menjalan sesuai 
UU," tegas Bahlil.

Pemerintah mematok target 
investasi pada tahun depan sebesar Rp 
1.200 triliun, lebih tinggi Rp 300 triliun 
dari target 2021. Padahal pereko-
nomian dunia masih belum pulih 
seutuhnya dari pandemi covid-19.

Sebelumnya, adan Pusat Statistik 
(BPS) mencatat semua komponen 
investasi mengalami pemulihan. 
Secara total pada kuartal II 2021 
pertumbuhan investasi mencapai 
7,54% lebih tinggi dari ketentuan 
Produk Domestik Bruto (PDB). Kepala 
Badan Pusat Statistik (BPS) Margo 
Yuwono merincikan, pertumbuhan 
Pembentukan Modal Tetap Bruto 
(PMTB) pada kuartal II 2021 secara 
year on year (yoy), pada bangunan 
tumbuh 4,36%, mesin dan per-
lengkapan tumbuh 19,05%, ken-
daraan tumbuh 42,25%, peralatan 
lainnya tumbuh 36.69%, City Bike 
Racer (SBR) tumbuh 0,96%, dan 
produk kekayaan intelektual tumbuh 
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PERDANA MENTERI JEPANG TERPILIH

Nama	: Fumio Kishida

Lahir:	29 Juli 1957 (umur 64)

Almamater:	School of Law dari 
Waseda University

Jabatan	Politik: Presiden Partai 
Demokrat Liberal

Karir	Sebelumnya	:
- Sekretaris seorang anggota 
parlemen Jepang (1987)
- Menjadi anggota parlemen ( 7 kali 
sejak tahun 1993) 
- Menteri Negara untuk Misi Khusus 
Jepang
- Menteri Urusan Konsumen Jepang
- Menteri Kebijakan Luar Angkasa 
Jepang
- Menteri Urusan Luar Negeri 26 
Desember 2012 – 3 Agustus 2017

Berbagai	keputusan	penting:
- Sengketa Jepang dengan Korea 
Selatan terkait masa perang pada 
2015 lalu. 
- Membantu mewujudkan 
kunjungan Presiden Amerika 
Serikat Barack Obama ke 
Hiroshima dan Nagasaki 
pada 2016.

okyo-Kursi Perdana Menteri T(PM) Jepang berpindah secara 
cepat. Setelah Yoshide Suga me-

ngumumkan pengunduran diri resmi 
di awal bulan September ini, Rabu 
(29/9) Mantan Menteri Luar Negeri 
Jepang Fumio Kishida terpilih meng-
gantikannya.

Perekonomian Negeri Sakura yang 
sempat limbung pun langsung ceria. 
Buktinya, nilai tukar yen langsung 
berbalik menguat melawan dolar 
Amerika Serikat (AS), bangkit dari 
level terlemah dalam 18 bulan ter-
akhir.

Pada pukul 13:49 WIB, US$ 1 
setara JPY 111,32, yen menguat 0,16% 
di pasar spot, melansir data Refinitiv. 
Sebelumnya yen sempat melemah 
0,16% ke 111,68/US$, level terlemah 
sejak 24 Maret. Sementara itu me-
lawan rupiah, yen hari ini juga berbalik 
menguat 0,35% ke Rp 128,4/JPY, 
setelah sebelumnya menyentuh level 
terlemah sejak Juni 2020.

Sebelum hari ini ,  yen sudah 
membukukan pelemahan 5 hari 
beruntun melawan rupiah dengan 
total 1,8%, sementara melawan dolar 
AS pelemahannya lebih dari 2%. 

Penyebabnya, kenaikan yield obligasi 
AS (Treasury), serta ketidakpastian 
politik di Jepang.

Yield Treasury AS tenor 10 tahun 
kemarin kembali menanjak 5,55 basis 
poin ke 1.5461%. Dalam 4 hari ter-
akhir total 18,57 basis dan saat ini 
berada di level tertinggi sejak 17 Juni 
lalu.Kenaikan yield Treasury tenor 10 
tahun tersebut menjadi indikasi pasar 
melihat bank sentral AS (The Fed) akan 
menaikkan suku bunga.

Untuk diketahui, dalam pemilihan 
partai  berkuasa,  Partai  Liberal 
Demokrat (LDP), di Jepang, Rabu 
(29/9) Kishida Kishida mengalahkan 
tokoh populer Taro Kano. Ia menang 
dalam dua putaran, menyingkirkan 
lawan lainnya Sanae Takaichi dan 
Seiko Noda. Fumio Kishida otomatis 
menjadi perdana menteri (PM) baru 
menggantikan Yoshihide Suga, yang 
resmi secara Senin (4/10/2021) 
mendatang.

Meski Kano populer, Kishida 
dianggap 'tokoh' di parlemen sehingga 
kemungkinan suara 'tetua-tetua' 
partai lebih besar ke dirinya.Suga 
sendiri ditunjuk tahun lalu sebagai PM 
Jepang menggantikan Shinzo Abe yang 

perang dunia.
Kishida adalah pendukung per-

lucutan senjata nuklir dan membantu 
mewujudkan kunjungan Presiden AS 
Barack Obama ke kota bom atom 
tersebut pada 2016. Kishida bekerja di 
bank sebelum terpil ih  menjadi 
anggota Dewan Perwakilan Rakyat 
pada tahun 1993 dan merupakan 
penggemar berat tim bisbol pro-
fesional Hiroshima Carp.
Pengamat	Prediksi	Perubahan	
Minim

Menurut pengamat politik dari 
Universitas Tokyo, Yu Uchiyama, 
perdana menteri yang baru tidak akan 
melakukan banyak perubahan ke-
bijakan. Semua kandidat mendukung 
kerja sama keamanan Jepang-Amerika 
Serikat. Para kandidat itu memiliki 
pandangan serupa mengenai negara-
negara demokrasi di Asia dan Eropa, 
selain untuk menahan pengaruh Cina 
yang terus tumbuh di banyak kawasan.

Mereka juga mendukung langkah 
untuk bergabung dengan blok per-
dagangan Kemitraan Trans-Pasifik dan 
organisasi internasional lain. Dalam 
serangkaian debat, keempat kandidat 
tidak hanya membahas diplomasi, 
ekonomi, energi, dan pertahanan tapi 
kesetaraan gender dan seksualitas 
yang jarang dibahas LDP yang di-
dominasi pria.

Sosiolog dan pengamat kebijakan 
publik Institut Teknologi Tokyo 
Ryosuke Nishida mengatakan, ke-
putusan memasukkan gender dan 
keragaman dalam debat menunjukkan 
tanda-tanda LDP tahu tidak lagi bisa 
mengabaikan isu-isu tersebut. Takaichi 
adalah satu-satunya kandidat yang 
menentang perubahan undang-undang 
yang memaksa pasangan menikah 
hanya menggunakan satu nama ke-
luarga.(ist)

sakit. Abe menjabat hampir delapan 
tahun. Namun popularitas Suga terus 
turun akibat penanganan Covid-19. Ia 
menyatakan mundur awal bulan ini.

Sebelumnya Kishida sempat kalah 
dari  Suga dalam pemilihan ke-
pemimpinan partai 2020. Pria berusia 
64 tahun ini mengalahkan tokoh 
populer Taro Kano, dalam dua putaran, 
menyingkirkan lawan lainnya Sanae 
Takaichi dan Seiko Noda.

Dikutip dari Kyodo News, pria 
kelahiran 29 Juli 1957 ini pernah 
menjabat sebagai kepala kebijakan 
LDP dan memimpin faksi liberal yang 
beranggotakan empat mantan perdana 
menteri Jepang. Ia juga merupakan 
anggota parlemen generasi ketiga yang 
memiliki reputasi di antara rekan-
rekan politisinya karena bersikap 
tenang dan jujur.

Sebagai menteri luar negeri di 
bawah kepemimpinan mantan PM 
Shinzo Abe, dia bertanggung jawab 
untuk mencapai kesepakatan dengan 
Korea Selatan (Korsel) pada tahun 
2015. Ia mencoba menyelesaikan 
masalah 'wanita penghibur dikenal 
dengan jugun ianfu yang bekerja di 
rumah bordil militer Jepang pada masa 
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KISHIDA TERPILIH JADI PM JEPANG, 
EKONOMI LANGSUNG CERIA

Mantan	Menteri	Luar	Negeri	Jepang	Fumio	Kishida	memenangkan	pemilihan	partai	berkuasa,	Partai	Liberal	Demokrat	(LDP),
Rabu	(29/9/2021)	sehingga	otomatis	menjadi	Perdana	Menteri	baru	Jepang.


